

ふじみだより



令和7年6月号

そろそろ梅雨入りも近いようですが、いかがお過ごしでしょうか。
富士見台特養では、5月にこどもの日を皆さんと一緒に祝い
したり、夏を前に野菜を植えたりと穏やかな日々を過ごしており
ます。

徐々に、日々の生活を取り戻しつつある今がとても喜ばしいこ
とと感じております。

行事や日常のご様子



行事のご紹介

「ウクレレ演奏会」

→ 介護施設などでボランティア演奏
してくださっているグループさんによ
る演奏会です。

ウクレレの演奏や歌だけでなく、ハ
ワイアンダンスや詩吟といったバラエ
ティーに富んだプログラムで大盛況で
した♪



【医務室からのお知らせ】

湿度が高く、体調を崩しがちな梅雨の時期が到来します。
ご入居様様が健康にお過ごしいただくため、施設では以下の対策を行っています。

- 部屋の換気徹底
- 入浴時の湿疹や水虫感染予防、注意喚起
- 食中毒リスクの高い食材は控えめに



特に体調の優れない入居者様についてはこまめな健康チェックを行い、異変がある場合は迅速に対応しご家族様へご連絡させていただいております。一人ひとりの体調に応じたアドバイスを心がけますので、ご入居者様・ご家族様の疑問点や心配事は、いつでもお気軽にご相談ください。

今月のリレーエッセイは「山口奈津芽さん」です。



皆様、初めまして。

4月より富士見台特養の一員となりました、看護師の山口です！
以前は、保健センターや病院で働いておりましたが、そちらとは全く違う富士見台特養の穏やかな雰囲気の中で楽しく仕事をさせて頂いております。

趣味は動画サイトで配信を見る事。いわゆる『推し活』に力を入れています。今の一推しは、『あたたかくなる』というVtuberグループです！

また特技と言えるほどではないですが、歌を歌うことが好きで学生時代には合唱団にも所属しておりました。

ぜひ、皆様と歌を歌う機会があったらいいな、と密かに考えております。

次のバドンは「所 優花」さんにパスします！